
 Umbau zum HackintoshErledigt

Beitrag von „xStriker“ vom 15. Januar 2020, 08:29

das klingt doch schon mal sehr vielversprechend.

Ich bin leider überhaupt kein AMD Freund bzw. Experte. Gibts da ne Karte die man empfehlen
kann?

Ich schneide hauptsächlich Videos mit dem Rechner (4k inkl. Effekte) bisher in Adobe, möchte
aber gerne auf FC umsteigen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/46104-umbau-zum-hackintosh/?postID=561958#post561958
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